

ENERGIE/ENVIRONNEMENT : Les fours de l'usine PSA alimentent un réseau de chauffage urbain

Les PDG d'EDF, Jean-Bernard Lévy, et de l'énergéticien [DALKIA](#) / T : 03.28.53.66.80, Sylvie Jéhanno, ont inauguré vendredi dernier à Charleville-Mézières (Ardennes) un réseau de chauffage urbain alimenté par la chaleur de 6 fours de la fonderie PSA, la plus importante du groupe automobile en France. Montant de l'investissement : 10 M€ porté par Dalkia, société gestionnaire du réseau de chaleur via une délégation de service public signée en juin 2017. Si auparavant, la chaleur issue de la fonderie de l'usine PSA était en quelque sorte « perdue », ce n'est plus le cas désormais : elle permet depuis janvier dernier de chauffer plus de 3.000 logements sur 3 quartiers ainsi que le centre hospitalier de la ville, créant une vingtaine d'emplois. 4 M€ proviennent du « Fonds Chaleur » de l'ADEME. <https://www.dalkia.fr/fr>